



Queridas Hermanas:

El día 2 de agosto de 2023, siendo las 22:00 horas, en el hospital dei Castelli de Ariccia, donde fue hospitalizada para realizar exámenes médicos, ha terminado su peregrinar terreno nuestra Hermana

**SOR MA. LUCILIA – DOMENICA M. BIAGINA INGA
nacida el 12 de febrero de 1928 en Scido (Reggio Calabria)**

Domenica M. Biagina recibió el Bautismo en la Parroquia de San Blas, obispo y mártir, de Scido, el 20 de febrero de 1928, creció en una familia profundamente cristiana, con un Hermano y cuatro Hermanas.

Poco después de haber cumplido 21 años salió de Calabria, atravesó toda Italia, en un recorrido aproximado de 1300 kilómetros, llegando a Alba el 8 de septiembre de 1949, donde la había precedido su Hermana Carmela - Hna. Ma. Agnese, para entrar a formar parte de la Congregación de las Pías Discípulas del Divino Maestro que, después de las aprobaciones diocesana y pontificia, entraba en un fecundo periodo de expansión, con nuevas obras al servicio de la Eucaristía, del Sacerdocio y de la Liturgia.

Su párroco, el padre Giovanni Battista la presenta como una joven de óptima conducta religiosa y moral. Sus Formadoras, en las diferentes etapas formativas la presentan: “sencilla, buena, decidida, de buena voluntad, consciente, trabajadora, con amor a la Congregación, reflexiva, con iniciativa, rápida, bastante sociable y serena, empeñada en corregirse y mejorar, y a veces un poco obstinada”.

El 25 de marzo de 1952, después del año de Noviciado, emitió la Profesión religiosa en Alba-Casa Madre, y el 25 de marzo de 1957 la Profesión perpetua en Roma-Casa Regina Apostolorum.

Su misión, tejida cotidianamente con la oración, a la que dió prioridad hasta los últimos tiempos, se desarrolló prevalentemente en el servicio sacerdotal en las Casas de la Sociedad de san Pablo en Catania, Roma, Ostia Antica, Albano Laziale, Bari y en las Casas Divino Maestro en los talleres de confección de ornamentos, sastrería eclesiástica y otros servicios en Alba, Milán, Florencia y Nápoles.

Desde el 2006 formaba parte de la Comunidad de Albano Laziale, que acoge ha nuestras Hermanas ancianas y enfermas, donde hasta que le fue posible, empleó sus energías en varias tareas, especialmente como centinela en la Capilla con el ofrecimiento silencioso, en la Adoración y en el abandono confiado en las manos de María, Reina de los Apóstoles, a quien invocaba y oraba, particularmente con el Rosario.

El Beato Santiago Alberione decía que: *“Con la Profesión perpetua se inicia la preparación a la profesión eterna, se entra en el noviciado de la profesión eterna por las puertas del paraíso, allá donde quien las recibirá será Jesús mismo: ¡Ven, porque te has donado, eres mía eternamente. Y ustedes son enteramente de Jesús!”*.

Y hoy, para nuestra Hna. Ma. Lucilia ¡es el día de fiesta nupcial por la profesión eterna a la que todos estamos invitados!

En el anuncio de su muerte, la Superiora General desde México escribió: “Querida Hermana Ma. Lucilia Inga, el Divino Maestro te acoge en el Paraíso. Intercede por nosotras peregrinas, en el centenario de tu querida Congregación. ¡Oramos por ti! Tu Hermana Bernardita Meraz”.

A handwritten signature in black ink, reading "Sr. M. Josephi Beato". The signature is written in a cursive, flowing style with a long horizontal stroke at the end.